

Poblaciones del litoral jandense participan en el proyecto NERA

La iniciativa persigue el desarrollo de los núcleos rurales hasta el 2013

P.O./J.M.R./CONIL/VEJER

Jaime Castro Romero, Presidente del Grupo de Desarrollo Rural del litoral de la Janda (GDR), y Antonio Roldán, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Conil de la Frontera, presidieron el último Foro Municipal enmarcado en la Nueva Estrategia Rural de Andalucía, más conocida como proyecto NERA, que se ha desarrollado en la Comarca del Litoral de la Janda a lo largo de este año. La reunión se celebró en la Casa de la Cultura de Conil de la Frontera.

En el acto se dio cita un nutrido y representativo grupo de ciudadanos conileños entre los que se encontraban los Presidentes de las Cooperativas agrarias, de la Asociación de Empresarios de Conil, Ediles de la Corporación Local, representantes de Ecologistas en Acción, de las Asociaciones de Mujeres y de Jóvenes, de la Asociación para la defensa de la salud y medio ambiente, de las asociaciones vecinales, etc. La presentación de los objetivos y líneas de actuación del

Plan Estratégico 2007/2013, así como un recorrido por todo el proceso de participación ciudadana, fueron los objetivos de la presentación.

Antonio Roldán agradeció al GDR todo el trabajo desarrollado durante estos últimos años, y felicitó al mismo y a toda la población

Jaime Castro
Presidente del GDR

“ Hay que seguir con la participación ciudadana en el proyecto NERA, esto es fundamental”

de Conil por su alta implicación en el proceso participativo. También destacó la oportunidad que supone para un municipio como Conil la posibilidad de acceder a los fondos de desarrollo rural, ya que su impacto ha sido muy positivo hasta la fecha, y espera que lo siga siendo.

Por su parte, Jaime Castro destacó el trabajo desarrollado a lo largo de estos meses por el GDR y por todos los ciudadanos de la Comarca, especialmente este último al señalar “el papel de estas localidades en todo el proceso, ya que además de acoger la celebración de estos foros, durante todo el proceso ha acogido la celebración de varias mesas sectoriales y comarcales”. Del mismo modo, destacó “la importancia de la participación ciudadana en el proyecto NERA”, y animando a “seguir con la participación”, enfatizando la apuesta decidida de la Consejería de Agricultura y Pesca de la Junta de Andalucía en la mejora y el desarrollo del medio rural” Igualmente, Castro, destacó “el alto consenso conseguido entre los actores locales del territorio en la elaboración de las propuestas que se han ido presentando”.

Los asistentes tuvieron la oportunidad de visualizar un vídeo articulado en tres grandes bloques: el territorio, el proceso y la participación en el NERA a nivel provin-

cial, y el proceso participativo en el litoral de la Janda junto con las principales propuestas de intervención para el periodo 2007/2013.

Tras el visionado Castro realizó una intervención en la que explicó qué es el GDR y sus objetivos y expuso un recorrido por todo el proceso de participación llevado a cabo en la Comarca, destacando entre otros datos, las 59 entrevistas realizadas, las 8 mesas sectoriales y las tres mesas comarcales celebradas, en las cuales participaron 152 actores clave del territorio. Explicó también, de forma detenida, los objetivos propuestos, tanto generales como temáticos, y las líneas de actuación recogidas en el Plan. Finalmente animó a los asistentes a seguir participando, para ello se dispusieron alrededor de todo el salón 9 paneles que recogían las áreas temáticas definidas en el Plan y las líneas de actuación propuestas, de forma que los asistentes al acto pudieran anotar en las mismas sus propuestas y comentarios.